

# “Tener corazón para todos”, un mensaje de san Josemaría para los argentinos

A 45 años de la llegada de san Josemaría al país, su mensaje sigue latiendo en el corazón de los argentinos y argentinas. Recordamos sus palabras de amor a Dios, diálogo y solidaridad.

06/06/2019

El 7 de junio de 1974, san Josemaría llega al país junto a albeato Álvaro. En

su visita, nos invita a encontrarnos con Dios en la vida de todos los días, a perdonar, comprender, eliminar todo rencor y resentimiento, y construir un país pensando en los que más sufren.

*“¡Llenad de amor esta tierra! ¡Que se quieran! ¡Que los argentinos se quieran!”*. Repetía con énfasis mientras inspiraba a miles de personas. “*No hemos de distinguir entre gente de este lado y del otro, de adelante y de atrás, hemos de tener corazón para todos, comprensión para todos*”.

Este mensaje de esperanza, de reconciliación y paz sigue iluminando nuestra realidad: nos impulsa para dejar de lado las diferencias y, como dice el Papa Francisco, “*difundir una cultura del encuentro capaz de derribar los muros que aún dividen el mundo*”.

.....

Conocé más de la vida de san Josemaría

Rezar a san Josemaría

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/tener-corazon-para-todos-un-mensaje-de-san-josemaria-para-los-argentinos/>  
(22/01/2026)